

EIBAR / Los talleres de ciencia en inglés empiezan hoy con 55 participantes

55 escolares eibarreses de diez y once años tomarán parte hoy en el primer taller de ciencia en inglés que se ha organizado desde la biblioteca Juan San Martín. El programa 'Mad about science' impartirá cinco talleres de ciencia hasta el próximo mes de enero y se iniciará esta tarde con la sesión dedicada al 'blandiblú'. Los escolares participantes tendrán la oportunidad de preparar su propio 'blandiblú' y aprenderán las propiedades de este material polímero. Toda la clase será impartida en inglés.

La organización de este ciclo ha despertado una positiva respuesta de público y, ante la importante demanda, se han tenido que organizar dos grupos para el taller de hoy. El primero será de 16.30 a 18.00 horas y el segundo de 18.00 a 19.30 horas. Debido al alto número de solicitudes recibido, el Ayuntamiento se está planteando volver a organizar un nuevo ciclo de talleres de ciencia para el primer semestre de 2009.